3 Piéces

53 m?

Réf. 4404-MBE
187 000 €

Les Orres
Appartement a vendre (05200)
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M-OI Les Orres vous propose a la vente en exclusivité cet appartement
de 55m?. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les
informations financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon
Office Immobilier avec la référence 4324-MBE (Lien direct sur les
photos)Situé dans la station de ski des Orres 1800, dans la résidence
"Le Méleze d'Or" et a proximité immédiate des pistes de ski et des
commodités, I'emplacement est recherché.Au 1er étage avec
ascenseur, cet appartement offre a été congu pour 9 couchages.ll se

compose d'un séjour- cuisine donnant sur un balcon, une ...

M-0I Les Orres offers you this 55m? apartment for sale exclusively. The address of
the property, the virtual tour video and all the financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4324-MBE (Direct
link on the photos)Located in the Orres 1800 ski resort, in the "Le Méleze d'Or"
residence and in the immediate vicinity of the ski slopes and amenities, the location
is sought after.On the 1st floor with elevator, this apartment has been designed for
9 beds.It consists of a living room-kitchen opening onto a balcony, a bedroom with
bathroom, a ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence
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